
 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 16/02/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno sedici del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 29/01/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dall’Istruttore Amministrativo Anna Maria Guccione. 

Procedutosi alle ore 9,44 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele e Stabile 

Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi comunica che l’incontro, programmato per il giorno precedente 

con il Commissario straordinario per il Decentramento, non è avvenuto per un caso 

Covid all’interno dell’Assessorato Enti Locali della Regione. Ciò nonostante il 

Commissario ha fatto sapere di avere dato mandato al Consiglio Comunale affinché 

desse l’approvazione al Regolamento al Decentramento entro sette giorni. Asserisce 

di dover incontrare l’Assessora Marano e gli altri Presidenti di Circoscrizione per 

verificare l’emendamento tecnico che si dovrà presentare al regolamento. 

Comunica di aver avuto un incontro con gli altri Presidenti per concordare le 

eventuali modifiche da proporre in un unico emendamento. 

Il Consigliere Aiello sostiene che debbano essere i Presidenti di Circoscrizione a 

dover dare suggerimenti all’Assessora Marano, essendo Essa poco preparata 

sull’argomento. 

Si dà atto che alle ore 9.52 esce il Presidente Teresi ed assume la Presidenza il 

Vice Presidente Aiello. 

Il Presidente Aiello, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Cavaliere, Di Gesù e Lo Sardo. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Cons. Altadonna chiede il prelievo del punto 66 dell’O.d.g. ad oggetto: Parere – 

Proposta di deliberazione del Consiglio Comunale avente per oggetto: Modifica 

regolamento cimiteri”  

Il Presidente Aiello propone di invitare i Dirigenti per avere maggiori delucidazioni 

sul Regolamento. 

La Cons. Di Gesù asserisce che il Consiglio Comunale ha già approvato il 

regolamento, anche perché risale a Luglio 2020. 

Il Presidente Aiello, chiede agli uffici se hanno notizie riguardo al regolamento e se 

è stato approvato dal Consiglio Comunale. 

Il Segretario risponde che si informà. 



Il Presidente Aiello pone in votazione per voto palese il prelievo del punto 66 

dell’O.d.g. ad oggetto: Parere – Proposta di deliberazione del Consiglio Comunale 

avente per oggetto: Modifica regolamento cimiteri”  

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello alle ore 9.59 pone in votazione, per voto palese, 

l’accantonamento del punto 66 dell’O.d.g. ad oggetto: Parere – Proposta di 

deliberazione del Consiglio Comunale avente per oggetto: Modifica regolamento 

cimiteri” per dare mandato agli uffici affinché si possano avere notizie certe 

sull’approvazione del Regolamento da parte del Consiglio Comunale e, in caso 

negativo, invitare il Dirigente per delucidazioni in merito.  

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Consigliere Altadonna chiede di dare mandato agli Uffici affinché controllino se 

la richiesta di Parere sia arrivato prima o dopo l’approvazione del Consiglio 

Comunale. 

Si dà atto che alle ore 10.02 esce il Cons. Figuccia. 
Il Presidente Aiello pone in votazione per voto palese il prelievo del punto 3 

dell’O.d.g. integrativo Prot. Regint/2021/13 del 11.02.2021 ad oggetto: Presa d’atto “ 

Commissione Speciale per i mercatini settimanali rionali”  

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Cons. Lo Sardo afferma che si sarebbe dovuta riunire la conferenza dei Capi 

Gruppo per indicare i membri della Commissione Speciale ma che ciò non è ancora 

avvenuto. Propone di eludere questo percorso indicando in Consiglio i componenti. 

Si dà atto che alle ore 10.04 esce il Cons. Lucido. 
Il Presidente è del parere di dare il mandato alla conferenza dei Capi Gruppo per 

individuare i nominativi della Commissione Speciale. 

Il Cons. Altadonna afferma che loro, come Partito Democratico, hanno già il nome 

da indicare. 

Il Cons. Palazzo chiede di sospendere la seduta per 10 minuti per confrontarsi con il 

proprio componente e poi dare successivamente il nominativo. 

Il Presidente Aiello sospende la seduta per 15 minuti per dare la possibilità ai Capi 

Gruppo di confrontarsi affinché possano dare indicazioni dei componenti della 

Commissione Speciale. 

Alle ore 10.21 alla ripresa dei lavori risultano presenti i Conss. Altadonna, Di 

Gesù e Lo Sardo. 

Il Presidente Lo Sardo constatato la mancanza del numero legale rinvia di un'ora la 

seduta. 

Procedutosi alle ore 11,23 all’appello nominale, risulta presente solo il Cons. Lo 

Sardo. 

Il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta all’indomani, per mancanza del numero 

legale. 
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